

La medalla; El Corazón Rosa

El Cáncer es responsable del último suspiro de más personas, que el de los abatidos por todos los conflictos bélicos combinados de nuestra historia. Nos ha hecho verter más lágrimas por tristeza, que todas derramadas por alegrías al ver a nuestros niños nacer. Sobre todo, nos ha obligado a aceptar la deliberación del destino cuando al azar nos elige como próximos, porque conformes o no, resignados, reconocemos cuan vulnerable somos.

La medalla; El Corazón Rosa, representa la conciencia humana hacia una enfermedad sigilosa, que por siglos nos ha quitado a nuestros seres queridos. Por eso, aunque su color simboliza; crear conciencia sobre el cáncer de mama, su verdadero propósito es honrar el valor y la resiliencia de los pacientes y sobrevivientes de cáncer.

La medalla; El Corazón Rosa, se solidarizarse con cualquier persona que haya padecido este mal. Acoge a todos aquellos a quienes su vista se haya nublado al aprender sobre un diagnóstico positivo. Permanece en triste silencio cuando caemos desplomados de rodillas al recordar a nuestros fallecidos. Además, con humildad, agradece a todo aquel que quiere ayudar.

Ahora, sólo podemos confiar en que nuestros científicos, médicos guerreros, puedan descifrar el enigma-patrón del escrutinio inescrupuloso de nuestro enemigo.

Alfonso Flores